

Grande Première au Sénégal dans le Sport Boules

1er Boulodrome Marco Foyot au Sénégal

Le sport Pétanque libère bien des situations ! ...



Paillote et front de Mer



Singe Patas

Lors de ses différentes prestations en Espagne, en Tunisie, au Maroc et au Sénégal, Marco à réaliser qu'au Domaine de Nianing il y avait quelque chose à faire.

Son premier voyage au Domaine de Nianing remonte à novembre 2010. Nianing se situe à 90km de Dakar, "le domaine est une oasis entre Brousse et Mer un vrai Havre de Paix, et de fraîcheur. Des vacances Idéales pour les amoureux de la nature."

Les propriétaires sont Monsieur et Madame APO, depuis le décès de son époux, Armande Apo gère seule son domaine avec un

homme de terrain et d'action Kay NGom, et Fabienne son Assistante de Direction. Lors de sa rencontre avec Armande Apo Marco lui propose de réaliser un boulodrome, car les parties se disputaient dans les allés du Parc de 130 hectares.

C'est sans hésitation, que Madame Apo donne son accord pour la construction du boulodrome dans son domaine, l'idée avait déjà murie en elle.

En 24h, toute l'équipe technique se mettait en œuvre, creusant, débroussaillant, et laissant place à un nouvel espace.

«Le Boulodrome Marco Foyot»

Marco Foyot et le Sénégal

Pourquoi Marco Foyot au Sénégal et en plus au Club Eldorador du Domaine de Nianing ? Vous vous demandez comment ce Champion de Pétanque peut se retrouver à donner des cours et réaliser des démonstrations aux résidents du Domaine !

Et bien, il a été sollicité par le Voyageur Thomas Cook – Jet Tours en 2010, pour que la pétanque puisse figurer dans leur catalogue avec un Champion dans sa catégorie (vous retrouverez d'autres sports comme le Tennis, le basket, le foot, le volley-ball ...).

Faire connaître le sport pétanque à travers le monde, c'est une chose que

Marco Foyot a déjà faite avec ses trois boules de Pétanque, et c'est pour cette même raison que Thomas Cook a pensé à lui.



INAUGURATION DU 1ER BOULODROME MARCO FOYOT LE 12 JUILLET 2011

Présent au Domaine de Nianing pour célébrer cette grande première, avec l'aimable participation de la Fédération Sénégalaise du Sport Boules (FSSB), des joueurs, la presse, la radio et la télévision :

Moussa M'Baye joueur de pétanque International que vous rencontrerez lors de diverses compétitions en France, Ibrahima Ndao joueur de Pétanque, Birane Touré coach National, Abdou Ndiaye Président du Club de Rufisque et joueur, Ousseynou Pouye Vice-Président de la FSSB représentait le Président Ezzedine Gass.

Toutes ces informations ont été relayées par la presse nationale par Souleyman Seck : Walf Sport , Mohamed Camara : Stades presse, Thierno Daff : Walf TV, Papa Mbar Faye : Walf quotidien et Assane Deme APS (Agence Presse Sénégal).

Il restera de cette journée, des souvenirs, mais surtout l'accueil fait à une Ecole de Pétanque de Saly gérée par 2 Français, et dont l'éducateur est Célia Dieng. Encore une fois la pétanque contribue à aider et responsabiliser des enfants qui découvrent un nouveau sport avec ses règles de jeu, les aidant à sortir de leur milieu social parfois difficile ...



TROPHEE DU PRESIDENT FSSB GASSANE EZZEDINE - 10 JUILLET 2011



Marco avait rendez-vous au Boulodrome du Lycée Lamine Gueye (Dakar), avec le Président Gass pour le jet du but de son trophée.



Participation de 120 boulistes



Une interview pour un magazine TV et un 3 minutes au JT de 20h00 sur RTS (Radio Télévision Sénégalaise).

Correspondant EPA